



A continuación publicamos lo que dicen los usuarios sobre el servicio público que presta la Compañía Energética de Occidente en ese sector Jannette Zaray Vargas "Porque no dicen la verdad de porque la gente se subordino, porque llevamos dos años sin energía desde la seis de la noche hasta las diez, esto es de domingo a domingo y Argelia nunca la suspenden y cuando se queda sin servicio, si les interesa y lo sabe todo el departamento y Colombia. Los demás no tienen derechos o solo la cabecera municipal es que tiene corona ojo derecho a la igualdad".

Otro usuario, pero que nos pidió reserva en su nombre manifiesta "Cordial saludo, es inaudito que la empresa energética de occidente no cobre un servicio tan deficiente, desde el año pasado venimos presentando racionamiento de domingo a domingo de seis a nueve y diez de la noche, no podemos ver televisión ni realizar ninguna actividad, y precisamente los que estudiamos a distancia estamos perdiendo los semestres por ello, porque nadie nos cree que tanto tiempo y sin ninguna solución.

Que días que vino el político de turno no la quitaron para eso si hay servicio, porque nos tienen en una posición tan desfavorable, es que la plata de nosotros no sirve o somos personas de tercera que debemos vivir como en el siglo XVIII".